

Inicio > SUR COLOMBIANO > CAQUETÁ > Inician obras en vía a Cartagena del Chairá, Caquetá

**SUR COLOMBIANO** **CAQUETÁ**

## Inician obras en vía a Cartagena del Chairá, Caquetá

Mediante el mecanismo de obras por impuestos Ecopetrol aporta más de \$35 mil millones para este corredor. Se beneficiarán a 257 mil habitantes del departamento que transitan por esta vía.

Por **La Nación** - 19 de octubre del 2019 27

Compartir en Facebook Compartir en Twitter

En firme inició la ejecución de las obras de mejoramiento y pavimentación de cerca de 10 kilómetros de la vía El Paujil-Cartagena del Chairá, en Caquetá, donde Ecopetrol invierte más de \$35.000 millones a través del mecanismo de obras por impuestos.

En el lugar ya se puede observar maquinaria adelantando los trabajos de adecuación, luego de surtida la etapa de revisión de estudios y diseños.

La vía será en pavimento flexible, se remplazarán obras hidráulicas en mal estado, y se adecuarán y construirán las obras de drenaje correspondientes, y beneficiará a más de 257 mil personas, habitantes de los municipios caqueteños que transitan por este corredor vial, de gran importancia para el desarrollo económico de la región.

Ecopetrol es la empresa colombiana que destinará más recursos para financiar proyectos de impacto social bajo el mecanismo "Obras por Impuestos", que beneficiarán a las poblaciones de municipios ZOMAC (Zonas Más Afectadas por el Conflicto Armado).

Obras por Impuestos es un mecanismo incorporado a la reforma tributaria de 2016, el cual permite a las empresas destinar parte de su pago de impuesto de renta a la ejecución de proyectos de impacto social.

Con aporte de Ecopetrol, también se pusieron en marcha en el pasado mes de junio dos Centros de Desarrollo Infantil en los municipios de El Doncello y El Paujil, en alianza con el Departamento Administrativo de la Presidencia de la República.

### Comentarios

0 comentarios Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir Facebook Twitter Me gusta Tweet

Artículo anterior Tercera victoria consecutiva para el Huila Femenino en la Libertadores Artículo siguiente El comentario de Elías Codicia elitista

#### Artículos relacionados Más del autor

- CAQUETÁ Accidente dejó un bebé muerto
- CAQUETÁ Hallan cuerpo de un hombre junto a un panfleto
- CAQUETÁ Nuevo cierre de Suaza-Florencia



Te recomendamos leer:

**POLÍTICA**

### Le seca en Palermo para el cierre de campañas

Luisa Davila - 19 de octubre del 2019

Luego de firmar un pacto de no agresión para lo que resta de campaña, el alcalde encargado de Palermo, Ricardo Moncaleano, expidió un decreto...